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令和３年度予算関係議案などを審査するため、３つの常任委員会に令和３年度予算関係議案などを審査するため、３つの常任委員会に
付託され、以下の質問がありました。付託され、以下の質問がありました。

常任委員会 委員長報告常任委員会 委員長報告 当初予算
関係抜粋

結婚新生活支援事業費補
助金の算出根拠について
伺う。
昨年度の掛川市の婚姻数や
他市の事業実施状況を勘案
して算出しました。

シニアクラブについて制度
改正をする考えはないか
伺う。
あり方について根本的なと
ころからしっかりと考えてい
きます。

図書購入費の減額理由に
ついて伺う。
電子図書館システムやデジ
タルアーカイブの導入を進
めていくため、図書購入費
を減額しました。

結婚新生活支援事業に
ついて

地元を良く知る人材も
必要であると考えるが、
Webでの職員採用試
験のメリットを伺う。
遠方でも試験を受けるこ
とが可能になり、優秀な
人材を幅広く採用できま
す。今回、大阪府、茨
城県、石川県の方を採
用しました。女性職員の
採用も増加しています。

徴収猶予特例制度によ
る滞納繰越分の来年度
以降の状況を伺う。
徴収猶予特例制度は、
今年度で終了となりま
す。今後は、催告をし
ながら徴収を進めてい
きますが、滞納繰越に
なる可能性もあります。

職員採用をWebで
行うことについて

30 ｍ級はしご付消防車の新規整
備事業内容と、市内高層建築物の
全てが消火可能となるのか伺う。
同型車所有の静岡市で研修を予定し
ており、整備のない袋井市、菊川市、
御前崎市と、有事の際に協力体制を
とります。市内に15ｍ以上の中高
層建築物が 200 棟以上、そのうち
31ｍ以上の高層建築物は9棟あり
ますが、延焼抑制構造や、スプリン
クラーにて、心配ないと考えています。

はしご付消防車車両について 市税の徴収猶予特例
制度について

シティプロモーション部門
を改編する理由を伺う。
選ばれるまちの実現に向けて、
地域の魅力を活かしたシティ
プロモーションにより人材等を
呼び込み移住定住を図るため、
「シティプロモーション・移住
促進係」を設置しました。

静岡県立大学の緑茶の健
康効能研究結果に合わせた
PR方法について伺う。
効果があることが発表さ
れた場合には、パンフレッ
トや SNS を活用し情報発
信していきたいと考えて
います。

地域経済活動活性化事業費、
「新たなビジネススタイル応
援補助金」を創設した目的は。
新たな生活様式や働き方の
変化に合わせた、新規事業
進出者を支援することで店舗
や事務所を増やし、地域経済
を活性化していくためです。

シティプロモーションに
ついて

緑茶の健康効能研究に
ついて

地域経済活動活性化事業
について

老人クラブ育成事業に
ついて 図書館運営について
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